
               ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
 

SOLICITA EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE MELHORIA EM 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA ARAÇATUBA, FUNDOS 

DA ESCOLA MAFALDA S. BARTHOLOMEU 

 

 

Destacamos que fomos procurados por inúmeros 

munícipes que reclamaram do precário estado da iluminação na Rua Araçatuba, 

principalmente nos fundos da Escola Mafalda S. Bartholomeu, tornando o local escuro, 

propício a ação de marginais e usuários de drogas. 

 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine ao Departamento de Iluminação Pública, 

que proceda estudos no sentido de executar o serviço de melhorias na iluminação da 

Rua Araçatuba, principalmente nos fundos da Escola Mafalda S. Bartholomeu. 

 

                                                          
                                                           SALA DAS SESSÕES, em 25 de março de 2.013. 

 

 

 

               ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                    Vereador - PSD 
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